

今年は正月例祭（祈年祭）の御神的神事で、「年の後半は水・風共に侮るな」、とのご託宣で、日本近海での台風の発生が多かつたのですが、当地では被害も無く、農業を営む敬神家の皆様から、「神様の御加護があつて、作物の生育は順調でした。どうぞ神様にお供えしてください」と、懸税や新米を御奉納いたしました。

「秋」は「稻などの穀物が飽き満ちる」が語源とされ、穀物や果物などの収穫期に当たります。

一年間、祈年祭をはじめ様々なお祭を通して神様に豊作を祈つてきました。その御礼として、神事祭では各家の氏神様に神社から頒布された神事幣をお祀りし、新穀や甘酒をお供えしたりします。十月十五日に宮中（皇居）及び伊勢神宮では天皇陛下が刈り取られた新穀を、天照大御神に奉る神事である「神嘗祭」が齋行されます。この頃になると、北の地方では野山に秋風が吹き、秋の深まりとともに、「紅葉狩」の季節となつていきます。自然の恵みが豊かで四季の移ろいが美しい日本ならではの行事です。

今月の行事

九月中頃より「神事祭」の御神幣が頒布されています。
御神幣を受け、神棚にお祀りしましょう。

- 一日 いいおか幼稚園・入園願書配布開始
- 六日 中秋の名月
- 七日 いいおか幼稚園・運動会（非公開）
- 一五日 玉崎神社秋季例祭（神事氏神祭）
神嘗祭（宮中・伊勢神宮）
- 二二日 いいおか幼稚園・芋掘り（非公開）
- 二八日 神宮大麻頒布始祭（匝瑳市・八幡神社）

* いいおか幼稚園・願書受付 十一月一日～

